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広島東南ロータリークラブ

週報2018年 8月 20日 (第 2706回例会 )
例会日 月曜日 ANA クラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13 階 ℡ 221-4894

会長 吉田信秀 幹事 大井克元

８月は「会員増強・新クラブ結成促進月間」です

本日の例会－吉原久司ガバナー公式訪問

スケジュール

＜ガバナーご入場＞

12:30 点 鐘
ロータリーソング｢我らの生業｣
来客紹介 (武士末副会長)
会食（本日は 100 万ドルの食事です）

12:40 会長時間 (吉田会長)
幹事報告 (大井幹事)
委員会報告
・出席報告 (出席委員会)
・その他
同好会報告
Ｓ .Ａ .Ａ .

13:00 ガバナー卓話 (吉原ガバナー)
13:28 会長謝辞
13:30 点 鐘

＜ガバナーご退場＞

会長時間

○ベネファクター認証－衣笠准一君
○ポールハリス･フェロー表彰－吉田範子君

幹事報告

○例会終了後、フォーラム開催 (於3Fオーキッド)

本日のプログラム

次回例会（８月２７日）

「ガバナー公式訪問」
国際ロータリー第2710地区ガバナー 吉原久司 様

「再出発を見守る社会へ」
広島保護観察所 所長 瀧澤千都子 様

入会式 安東則好君 <(株)フジタ>
紹介者：山下 泉君、錦織亮雄君

《 ご 紹 介 》

吉原久司 ガバナー

所属クラブ：尾道ＲＣ

生年月日：1949年11月17日

職業分類：外科医

(医)吉原胃腸科外科

理事長

ロータリー歴

入 会 日：2004年３月19日

2012-2013 年 度 会長
・メジャードナー レベル 1
・ベネファクター
・ポール･ハリス･ソサエティ
・米山功労法人
・第２回米山功労者マルチプル

安保雅文 随行幹事 (地区副代表幹事)

所属クラブ：尾道ＲＣ

生年月日：1951年５月16日

職業分類：海運業

株式会社安保商店

社 長

ロータリー歴

入 会 日：1992年７月

2000-2001 年 度 幹事
2013-2014 年 度 会長
2016-2017 年 度 ガバナー補佐
・マルチプル･ポール･ハリス･フェロー(2 回)
・第１回米山功労者

松田文雄 ガバナー補佐

所属クラブ：広島城南ＲＣ

生年月日：1952年５月24日

職業分類：精神科病院

(医)翆清会 松田病院

理事長・院長

ロータリー歴

入 会 日：1995年３月31日

2000-2001 年 度 幹事
2004-2005 年 度 会長
・マルチプル･ポール･ハリス･フェロー(１回)
・ベネファクター
・第２回米山功労者マルチプル

吉原地区ガバナー信条と地区運営方針 「ガバナー・メッセージ」より抜萃

【信条】「輝こうロータリー ふたたび！」

【基本目的】「仲間を増やそう、すべてはそこから始まる」

【重点運営方針】

①藤中年度に継続して 2016 年規定審議会での決定事項の各クラブへの深

化と情報収集

②クラブの活性化を支援し、新クラブを設立し、会員増強する(特に女性

・若人)

③がん予防の普及推進とモニタリング

④ロータリー財団への寄付と補助金の積極的な活用

⑤好ましい公共イメージを推進し、地区のスポークスパーソンとなる

⑥地区戦略委員会とクラブ戦略委員会との連携・協力

⑦米山記念奨学会事業の理解と支援

⑧インターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、RYLA、青少年交換の増強・支援

⑨ IT、SNS の活用促進

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2018年８月６日例会

卓話「グローバル・グラント事業について」
リトル東京ロータリークラブ 創設会長 中曽根 牧子 様

当日は８月６日、広島平和記念日

の例会でしたので、平和を広める活

動に関する事業である、南カリフォ

ルニアにおけるグローバルグラント

事業についてお話しを頂きました。

このグローバルグラント事業は南

カリフォルニアにおける子供達の平和教育を行う

ものであり、プログラムの中に広島における原爆

被害に関することや、被爆樹木を世界に広める活

動についての内容が含まれると言うことで、広島

東南ロータリークラブとしても、子供達の教育に

使われるビデオの作成に関わったことや、事業へ

の寄付金として千ドルの寄付を行ったこと等、事

業と当クラブの関わりについて卓話の冒頭で錦織

会員から紹介がありました。

つづいて、当該事業の中で行われた南カリフォ

ルニアの子供達による平和に関するスピーチコン

テストで優勝したビビアン・ヘラ―さんからスピ

ーチを頂きました。今回実施された平和教育を通

じて第二次世界大戦中に米国で行われた日系人の

強制収容に関すること、広島への原爆投下被害に

関すること、被爆樹木を世界に広める活動のこと、

またアンネフランクの日記などの話を学び、平和

を実現するために自分たちに出来ることを考え、

平和の大切さを痛感した旨の話を日本語でして頂

きました。

その後、グローバルグラント事業ホストクラブ

責任者である、リトル東京ロータリークラブの創

設会長の中曽根牧子さんから、今回実施された事

業の概要についての報告がありました。具体的に

は南カリフォルニアのグランデール統一学校区に

おける平和教育事業として、以下の活動を実施さ

れたとのことでした。

リトル東京ロータリークラブ中曽根牧子さんと
スピーチコンテスト優勝のビビアン・ヘラーさん

（１）まずは教職員の方を対象として、南加在住

の被爆者の大竹幾久子さんと、リトル東京ＲＣ

会員で第二次世界大戦中に強制収容されたジュ

ーン・青地・バークさんと、アラン・クマモト

さんが講師として参加され。日系人強制収容と

広島で作成して頂いた被爆樹木のビデオも上映。

先生方からは、「被爆者と強制収容された日系人

から直接、間近で話を伺え、理解が深まった」

と大好評だったそうです。

（２）第二次世界大戦中の日系人強制収容を常時

展示する「全米日系人博物館」で、実際に強制

収容された日系人から当時の状況についての説

明を、６年生から８年生までの児童生徒、担任

の先生方、付き添いの父母、リトル東京ＲＣ会

員など８０名余りが受講。

（３）2017 年 12 月 15 日、ダンズモア小学校、2018

年 5 月 16 日にウィルソン中学校、2018 年 6 月 6

日にバーデュゴウッドランズ小学校の全校集会

で、被爆樹木の贈呈式を実施。

（４）ダンズモア小学校の図書館内に「ロータリ

ー平和図書館」設立。広島の原爆、日系人の強

制収容など平和に関する図書を日英両語で 100

冊余り贈呈。

（５）バーデュゴウッドランズ小学校とダンズモ

ア小学校で南加在住の被爆者の大竹幾久子さん

と第二次世界大戦中強制収容された日系二世の

ビル・シシマさんとマース・ヤマシタさんを講

師に招き全校集会を開く。ウィルソン中学校で

は、日本語クラスを受講する 7 年生と 8 年生の

クラスでも講演。1,500 名余りの児童生徒と先生

方が証言を聞いた。

（６）児童生徒自身の取り組みとして、グローバ

ル・グラント事業に参加したバーデュゴウッド

ランズ小学校、ダンズモア小学校、ウィルソン

中学校の児童生徒は、グループごとに平和に関

するプロジェクト（リサーチ、作文、コラージ

ュなど）に取り組んだ。

（７）最後に事業の集大成として、ロータリーコ

ミュニティー平和会議をロータリー初の無料平

和会議として実施。ロータリアンのみならず、

平和を希求する児童生徒、父母並びにコミュニ

ティーの人々３００名余りが参加した。

以上のような活動を通じて、南カリフォルニアの

グランデール統一小学校区の子供達のみならず、

父母、教員の方々の平和に対する認識は確実に高

まった意義深い取り組みであったことが推察され

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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ました。

最後に当事業の中で作成され使用された被爆樹木

に関するビデオの上映を頂きました。ビデオの中

には当クラブの錦織会員、2710 地区パストガバナ

ーの川妻二郎様も登場しておられます。ビデオへ

のリンク先 URL を下記に示しますので皆さんご視

聴下さい。

（一般向け）

英語 : https://vimeo.com/248733668

日本語 : https://vimeo.com/248734043

（児童・生徒向け）

英語 : https://vimeo.com/248733733

日本語 : https://vimeo.com/248733791

(報告：プログラム担当リーダー 上田康博)

お知らせ

８月６日例会にて、宝迫信義君

(ＮＴＴネオメイト)の入会式が行われ

ました。推薦者は､衣笠准一君と錦織亮雄君です。

今 後 の 予 定
★地区指導者育成セミナー(会員増強・Ｒ財団合同)

と き ８月26日(日)13:00～
ところ ホテルグランヴィア広島

○第２回「ロータリー情報」予告
と き ９月20日(木)18:30～
ところ ゼネラル興産(株)本社３F会議室

★第１回経営研究会 予告
と き ９月26日(水)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島22Ｆ
講 師 西日本電信電話株式会社

取締役中国事業本部長
永野 浩介 様

演 題「ＮＴＴグループの事業戦略と
取り組みについて」

○第92回(遠征)歴史探訪会「宗像(福岡)」
日 程 10月７日(日)－８日(祝)
集 合 8:20 新幹線改札口付近

★地区年次大会 (ホスト尾道RC )

記念ゴルフ大会 10月19日（金）
大会１日目 10月20日（土）会長･幹事のみ
大会２日目 10月21日（日）
（★はメークアップ対象会合です）

入会式

入会ご挨拶 宝迫 信義
このたび、錦織亮雄様と衣笠准一様にご推
薦いただき、伝統ある広島東南ロータリー
クラブへ入会させていただく運びとなった、
ＮＴＴネオメイトの宝迫信義（ほうさこの
ぶよし）でございます。枝村博の後任支店
長として大阪より赴任してまいりました。

山口県光市の出身で、平成１年に山口大学を卒業しＮ
ＴＴへ入社後は中国地方各県や東京、大阪勤務を経て、
この７月から３度目の広島勤務です。

私の会社は通信という社会インフラを支える事業を営
んでおります。この度の豪雨災害では多くの方が被災し
未だ元の生活に戻れない方がいらっしゃいますが、ＮＴ
Ｔの通信設備も被害を受け多くのお客様に通信サービス
が提供できない状況が発生しました。現在は、通信サー
ビスを提供できる状態に復旧することができております。

私は通信ネットワークを通じ社会貢献できるよう、こ
れからも日々活動させて頂きますのでよろしくお願いし
ます。また、広島東南ロータリークラブの皆さまとの活
動を通じて人的ネットワークを広げ、違う職種の方と親
睦を深めることで人間としての幅を広げ成長してゆける
良い機会となるよう勉強させていただこうと思っており
ます。

なにぶん未熟で至らぬ点も多々あると思いますが、皆
様方の御指導を仰ぐばかりだと存じます。何卒、よろし
くお願い申し上げます。

コーラス同好会「ＲＩエコー」会員募集！
指導･指揮者は松本 憲治先生(ユニ－クな面白い指導をして

頂き、歌う事だけでない楽しみもあります）、ピアノ伴奏･指導は、

錦織 由美子先生(錦織会員夫人)です。

練習日：月３回 /例会終了後
練習場：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島内
会 費：４ ,０００円 /月

第３回クラブアッセンブリー開催！ （報告：副幹事 杉山顕彦）

８月６日（月）13：40 より、松田文雄ガバナー補佐をお迎

えして、第３回クラブアッセンブリーが ANA クラウンプラ

ザホテルにて理事役員、各委員会担当リーダー総勢２９名

の出席で開催されました。吉田会長、松田ガバナー補佐の

挨拶から始まり、担当リーダーから事業計画についての報

告がありました。続いて、８月２０日（月）のフォーラム

へ向け、吉原ガバナーから提案された「会員増強について

・クラブ戦略計画について・ロータリー財団寄付について」の３項目の議題について意見交換がな

されました。最後に、松田ガバナー補佐の講評に続き、小松原副会長の挨拶で閉会となりました。

本日は｢１００万ドルの食事｣です
世界中のロータリアンが 50 万人位の 1962
年頃､例会食費１人当たり 2 ドル節約すれば
総額 100 万ドルの資金ができることからで
きた言葉です。 当クラブでは節約した金額
(596円/1人)は、ロータリー財団･米山記念
奨学会等への寄付に充当いたします。
本日分はポリオプラス基金に寄付します。

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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８月６日 累計：２６０,０００円 (本例会１５０，０００円）

発 表 分

○全員出宝：本日 ７３回目の原爆の日ということで。（１口×９７名）
○松田文雄様 ガバナー補佐：本日のクラブアッセンブリー宜しくお願いし致します。（２口）
○関 博子様 東京米山友愛ロータリークラブ創立特別代表：この度はクローバルグランド事業にご

協力いただきありがとうございました。錦織様 はじめ 皆様大変お世話になりました。（１０口）
→錦織会員：名前が出たので （１口）

○川妻二郎様 東京米山友愛ロータリークラブ会員（PG／広島南ＲＣ名誉会員）：ニコニコ。（１０口）
○宝迫信義：新規入会で（１口）→衣笠会員・錦織会員より紹介者として１口ずつご出宝（２口）

未発表分

○旦康次郎：８月４日ゴルフ同好会 好ライバルと素晴らしいメンバーに恵まれ、西条アウトスター
ト ４連続パーで午前中３９で特別賞を頂きありがとうございました。（５口）

○脇桝賢治：麻雀同好会の取り切り戦で優勝致しました。ゴルフ同好会との同時優勝を狙ったのです
が、ハンデに恵まれずに達成できませんでした。（５口）

○江角 優：①いつもお世話になっております。②弊社（ソルコム）は先日（８／１）、来年１月に
ミライトホールディングと経営統合することを発表致しました。③引き続きご指導いただきますよ
う宜しくお願い致します。（３口）

○佐野庸子：先日卓話をされた川野様に当園に来て頂き 年長児・年中児に原爆の子の像や佐々木貞
子さんの話をして頂きました。とても真剣に園児たちも聞くことが出来ました。（２口）

○小杉真澄：皆様のボックスに宴会とレストランのパンフレットを入れさせて頂きました。宴会は
リーズナブルな６０００円のパーティープランです。雲海はリーズナブルかつボリュームのある
８０００円飲み放題パックです。勿論、２＋１にもご利用頂けますので皆さまお誘いあわせの上
是非、ご利用下さいませ。（２口）

○森原弘昌：先日ゴルフ同好会にて優勝させて頂きました。早田さん、髙橋さんと回らせて頂き、
メンバーにもハンデにも恵まれ、ラッキーにも優勝することが出来ました。ありがとうございま
した。（２口）

○尾立道泰：衣笠さんが会長されている広島県建築士事務所協会の会報誌にインタビュー記事が載
りました。本日、５０回目の誕生日を迎えました。皆様 私の為にお祝いをして頂きありがとう
ございます。（２口）

○谷井 智：本日 ４５歳の誕生日を迎えました。尾立先輩と同じ日で光栄です。（１口）
○吉岡民登：妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございます。（１口）

○大井克元：８月１日家内の誕生日に綺麗なお花を頂きありがとうございます。昨年頂いたお花も
きれいに咲いております。（１口）

○守下康弘：妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございます。（１口）

○柳沢一美：前橋育英高校甲子園出場ありがとうございます。広島広陵と一緒に応援お願い致しま
す。（１口）

○早田良二：８／１ボランティアにて似島に行って参りました。人がやっと通れる道を登って山の近
くの家屋の土砂を運びました。１５分作業１５分休憩の２時間の作業でしたが、少しはお役に立
てたかなと思います。（１口）

「ロータリーの友８月号」 『ＳＰＥＥＣＨ 変化をチャンスに』を読んで

私は自己啓発本やＨＯＷ ＴＯ本が好きです。時に元気をもらったり、背中を後押ししてく

れる時があります。今回もそんな気持ちにさせてくれるお話しでした。

アサヒグループホールディングス泉谷会長の『変化をチャンスに』というテーマで経営改革や取り

組んでいる内容について書かれていました。現在、働き方改革を国を挙げて働きかけて

いますが、私も会社の経営と共に社員の人たちが『この会社に居たい』と思える会社に

していきたいです。 そのためのヒントになるようなことがいくつか書かれていました。

人は『幸福』 というものをいろんなところから感じると思います。

家族であったり、お金であったり、住んでいる環境であったり、趣味であったり・・・。

今、非常に模索しているのが 社員の幸福度です。幸福度が上がれば上がるほど、新入社員の入社や定

着が安定していき会社は安定・繁栄するのではないかと考えています。

どのようにすれば 幸福度を上げて行けるのかというのを日々悩んでいます。

このお話の中には 『１０のチャレンジポイント』と『１０のチェックポイント』というのがまとめてあ

ります。これらの２０項目をこなせば成功するとは限りませんが、１つ１つこなしていくことが失敗を減

らせる ということでした。失敗を減らしていくことが 成功に繋がっているんだな と理解しました。

良い時・悪い時 色々なことが毎日ありますが、細かい積み重ねが大事なんだなぁと アサヒビールを

飲む度に思い出すようにします！

守下康弘

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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